

手軽で便利な自転車だから…



ルールを守ってたのしく乗ろう

4月、雪解けも進み外で過ごすのが気持ちいい季節になってきました。冬の間乗ることができなかった自転車をそろそろ出す方も多いのではないのでしょうか。手軽で便利な自転車ですがルールを守らないと大事故につながることもあります。自転車に詳しい「ティーネ博士」がクマオくんに何かお話ししていますよ。



クマオくん



ティーネ博士

乗る前は必ず点検をしよう

博士 クマオくん、自転車はもう出したかな？
クマオ うん。昨日お父さんに出してもらったよ、早く乗りたいなあ。
博士 そうじゃの。でも、冬の間物置にあつた自転車を出してすぐに乗るのは危険なことなんだよ。
クマオ えっ、そうなの。
博士 ちゃんと点検をせずに乗って、けがをする人も少なくないんだ。
クマオ そうなんだー。
博士 うお。乗る前には必ず点検をしよう。

ブレーキは良きくかな？

ライトはつくかな？

空気はちゃんと入っているかな？

尾灯は汚れたり壊れたりしていないかな？

チェーンはさびついていないかな？



クマオ ええっ、自転車クイズ？
答えられるかな。
クマオ そうかな、ではクマオくんは自転車クイズを出さず。
クマオ ええっ、自転車クイズ？

博士 よし、ちゃんと点検できたかな。
クマオ うん、大丈夫。背が伸びたからサドルも高くしたよ。さっそく出発ー。
博士 待て待て、クマオくん。春はまだ交通ルールに慣れていない子どもたちがたくさんいるんだよ。自転車に乗るクマオくんがちゃんと気をつけてあげないと。
クマオ わかっているよー。
博士 そうかな、ではクマオくんは自転車クイズを出さず。

身体にあっていても大切なんだって。サドルは両足のつま先が地面につく高さ。ハンドルやブレーキには余裕を持って手が届かないといけないよ。

